
Ortsbeirat Großer Dreesch 
 
 
Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch vom 31.01.2017 
  
 
TeilnehmerInnen: 
 
Mitglieder des Ortsbeirates: 
Stev Ötinger    anwesend 
Georg Christian Riedel unentschuldigt  
Anna Brill   anwesend 
Ruth Frank   anwesend 
Torsten Berges  anwesend 
Gret Doris Klemkow  entschuldigt 
Eckhard Kersten  anwesend 
 
Stv. Mitglieder: 
Herr Kalies 
Gäste: 
Frau Heidrun Lang, Herr Werner Lang, Herr Sixtus Kurt 
 
Zeit: 
 
Datum: 31.01.2017 
Beginn: 18.00 Uhr 
Ende:  18.50 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil: 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Bestätigung der Tagesordnung 
4. Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 06.12.2016 
5. Antrag Fußgängerüberweg Dreescher Markt 
6. Straßenreinigungskonzept Vorlage 00920/2016 

http://bis.schwerin.de/vo0050.asp?__kvonr=5842&voselect=5695 
7. Sonstiges 
 

 
Zu TOP 1 
 
Herr Ötinger begrüßte die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Gäste. 
 
Zu TOP 2 
 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
Zu TOP 3 



Die Tagesordnung wird geändert: 
Punkt 5 der Tagesordnung Einladung wird zu Punkt 4 in der Tagesordnung und 
Punkt 4 der Tagesordnung wird zu Punkt 5 in der Tagesordnung. 
Die geänderte Tagesordnung wird bestätigt. 
 
Zu TOP 4 
 
Protokolländerung: vorläufige Sitzungstermindaten für Feb 2017 in 28.02.2017 geändert. 
Das geänderte Protokoll wurde bestätigt. 
 
Zu TOP 5 
 
Beschlusstext: 
Der Ortsbeirat Großer Dreesch fordert den Oberbürgermeister auf, eine sichere Überquerung 
(Fußgängerüberweg, Ampel) auf dem Dreescher Markt installieren zu lassen. 
 
Begründung: 
 
Viele Bürgerinnen und Bürger müssen täglich über die Straße am Dreescher Markt. 
Insbesondere Kinder und Schulklassen müssen die Straße auf dem Weg zur Schwimmhalle 
sicher überqueren können. 
Im Stadtteil lebt eine Vielzahl von älteren Bürgerinnen und Bürgern, die ebenfalls aufgrund 
der fehlenden Sicherheitseinrichtungen schwierig über die Straße kommen. 
Die derzeitige bauliche Lösung reicht aus Sicht des Ortsbeirates Großer Dreesch nicht aus, 
um einen sicheren Übergang zu gewährleisten. 
Trotz eingerichteter 30 km/h Zone ist weder das Anhalten der Autofahrer noch eine klare 
Regelung in Bezug auf Fußgänger gegeben. 
Bereits mehrfach hat sich der Ortsbeirat für eine Sicherung des Überweges stark gemacht, 
allerdings bis heute nur abschlägige Informationen von Seiten der Verwaltung erhalten. 
 
Der Ortsbeirat Großer Dreesch ist nicht bereit, das zu akzeptieren und fordert eine schnelle 
und sichere Lösung für diesen Gefahrenpunkt auf dem Großen Dreesch. 
 
Der Antrag wurde einstimmig bestätigt. 
 
Zu TOP 6 
 
Das Straßenreinigungskonzept wird auf den nächstmöglichen Termin zur Beratung 
verschoben. Es wird erbeten einen zuständigen Mitarbeiter hierfür einzuladen. 
 
Zu TOP 7 
Eröffnung der Sauna in der SH 
veränderte Ticketspreise 
Kurzzeit Parken jetzt möglich 
 
Frage zur BUGA 
Es besteht die Frage wann und ob es einen Bürgerentscheid über die BUGA geben wird. 
 
 
gez.        gez. 
Stev Ötinger       Torsten Berges 
Vorsitzender        Schriftführer      


